

## FLAMMES DE VIE... FETE DU SACRE CŒUR



Les Missionnaires du Sacré-Cœur sont actuellement en "conférence générale" par le moyen d'une visioconférence internationale. Une première ! Elle met en relief la devise du Père Jules CHEVALIER, notre Fondateur : "AIME SOIT PARTOUT LE SACRE-CŒUR DE JÉSUS". En effet, quel étonnement de voir sur son écran d'ordinateur l'ensemble des représentants des Missionnaires du Sacré-Cœur du monde entier.

Cette rencontre qui a lieu, habituellement tous les deux ans, en présentiel, permet de faire le point de vie et de la mission des MSC dans toutes les parties du monde où nous sommes présents. A la veille de la fête de Sacré-Cœur, cette rencontre nous aide à découvrir les paroles et les actions pleines d'espérance qui jaillissent ici et là dans le monde comme une réaction positive au confinement qui nous a été imposé par la COVID. Bonne fête du Sacré-Cœur à tous les Missionnaires du Sacré-Cœur et à leurs amis en France-Suisse et dans le monde.

*Père Daniel AUGUIE MSC, Supérieur Provincial*